16/01/2024 08:06 about:blank

undefined - mardi 16 janvier 2024

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Cyclo-cross des jeunes : ils étaient 135 ce dimanche



Une vingtaine de jeunes de Saillans ont participé.

Le premier cyclo-cross pour les catégories de 6 à 16 ans a tenu toutes ses promesses. Une quinzaine de clubs de quatre départements se sont déplacés. Au total, il y a eu quatre courses dans quatre catégories.

Le tracé, sans danger, était technique à souhait où le public nombreux a pu suivre les courses. C'est le Vélo club de Saillans qui a mis en place cette manche de cyclo-cross jeunes. Le club avait aligné une vingtaine de jeunes aux couleurs du Cœur de Drôme qui n'ont pas fait que de la figuration.

about:blank 1/2

16/01/2024 08:06 about:blank

En U9: Lucas Dorille (3^e), Manaël Crouzet (13^e), Sohan Patonnier (abandon après chute). En U11: Louka Patonnier (1^{er}), Théo Véronèse (6^e), Thibaud Brenterch (13^e), Ambroise Barret (18^e). En U13: Loan Gillouin (18^e), Marin Leblanc (20^e). En U15: Osmin Barret (3^e), Robin Barnier (17^e), Louis Chalancon (23^e).

about:blank 2/2